

いらっしやい カレッジさん



さわやかな笑顔でインタビューに応じるカレッジさん

ジンバブエ出身の新しい ALT (外国語指導助手)

私は、アフリカ・ジンバブエ第2の都市「ブラワヨ」で育ちました。母国では、ジュニアハイスクール（中等学校）の先生をしており、日本の中学1年生にあたる「小学7年生」の担任でした。

日本の文化に興味を持って初めて来日したのが35歳のとき、2020年でした。東北大学のオンライン授業で日本語を学んだ後、宮城教育大学で健康に関する研究を進めました。

そこで知り合った学生たちが、おいしいお店に連れて行ってくれたり、お菓子をプレゼントしてくれたり。いつも友だちのようにつながってくれる日本人の親切さに感動しました。



初めての授業で自己紹介



中学校の生徒たちとも仲良し

アイ・ライク・カラアゲ

日本の好きな食べ物は、唐揚げに天ぷら、それとたこ焼き。ジンバブエには無いみそスープ（みそ汁）も好物になりました。母国ではゆでる牛タンも、仙台で焼いて食べた時の味わいは最高に美味しいかったです。

ホームページで知った妹背川の印象は、自然がいっぱい静かな町。農業が盛んな故郷の景色に似ていました。笑顔があふれるみんなの写真から町の明るい雰囲気伝わりました。

住みやすさも感じました。

妹背川中学校に勤務した初日。緊張していた私に「ハロ」と、元気なあいさつをしてくれた生徒たちに感動しました。授業だけではなく、家族や友だちと生活の中でも英語を話せるようになってもらいたい、たくさんの人たちとのつながりを広げてほしいです。

趣味はカラオケですが、シャイな性格なので人前では恥ずかしくて歌えません。豊かな自然が好きなので、緑が深まるこれからの季節がとても楽しみです。